
 

東京都中小企業診断士協会 中央支部認定マスターコース 

 

開催日時  ２０１３年７月２７日（土） １０：００～１７：００ 

開催場所  中央支部事務所 

講義内容  『プロコンになるためのキャリアプランの検討』 

        『コンサルタントとして成功するためのセルフブランディング』  

 

担当講師      鴨志田 栄子 塾長 

特別講師      藤田 隆久 先生 （エキスパート・リンク株式会社 代表） 

  

★当日の流れ 

 １０：００～    仕事の獲得方法 

 １１：００～    計画的な自己投資のポイン 

 １１：３０～    成功するために高めたい能力・資質 

 １２：1０～    昼食、休憩 

 １３：1０～    キャリアプランの検討 

 １５：００～    【特別講義】コンサルタントとして成功するためのセルフブランディング 
             

★講義の風景 

 

        
写真 1 第 2回講義のスタート                        写真 2 鴨志田塾長の講義の様子 

       
写真 3 キャリアビジョンの作成を行う塾生①              写真４ キャリアビジョンの作成を行う塾生 2 



 

 

      
写真 5 【特別講師】藤田隆久先生                   写真 6 熱いお話をありがとうございました！ 

 

 

★第２回講義を終えて 

 

７月 27 日土曜日、稼げる！プロコン育成塾の第２回講義が開催されました。今回は、鴨志田塾長による講義「プ

ロコンになるためのキャリアプランの検討」と特別講師の藤田隆久先生の「コンサルタントとして成功するためのセルフ

ブランディング」の２部構成です。 

まずは、鴨志田塾長による「プロコンになるためのキャリアプランの検討」です。午前中は座学形式で鴨志田塾長よ

り三つのテーマでお話がありました。 

一つ目のテーマは、プロコンとしての仕事の獲得方法です。具体的な経験を踏まえた仕事の獲得方法や仕事を獲

得してから次の依頼につながるまでのリピート依頼のコツ、自主管理を行うことの必要性などについてのお話がありま

した。塾生からは非常にたくさんの質問がでており、このテーマに関する関心の高さが窺えました。 

二つ目のテーマは、計画的な自己投資のポイントです。年間の自己投資予算を決め、講演会、研修会、異業種交

流会などに目標を持って計画的に参加すること。他人の助言に耳を傾け実践すること。お金にならない仕事でも意

味のあるものは時間的な自己投資と認識すること。そして、自己投資に対する回収を考えることというお話がありまし

た。マネジメントは、「計画的」、「継続的」、「意図的」に行う必要があるということでした。 

三つ目のテーマは、成功するために高めたい能力・資質について。意識的に高めていきたい 10 の能力・資質に加

えて、こんな人と仕事がしたい（こんな人とは一緒に仕事をしたくない）というお話がありました。例えば、自己中心的

な人、レスポンスの遅い人、感謝の気持ちを持たない人、このような人は誰もが一緒に仕事をしたくないと考えると思

います。プロコンとして成功するためには、一緒に仕事をしたいと思われるような人間性を身に付けることも必要で

す。 

塾長の講義終了後は、エキスパートリンク株式会社の藤田隆久社長による特別講義です。エキスパートリンク株式

会社は、中小企業診断士や公認会計士、税理士や社労士などの経営専門家（エキスパート）による支援を行う、コン

サルティング会社です。藤田先生は、中小企業診断士の資格を保有しながら、2006 年に同社を設立。現在は、50

名超のパートナーの方々と共に、常に新たな取り組みを行われており、日々事業の拡大を続けられています。 

さて、藤田先生から頂いたお話ですが、まず、ご自身がビジネスを始められてからコンサルタントに目指されるまで、

そして、独立し法人を設立されるまで。成功されている先生の具体的な体験談をお聞きすることができたことは、大変

貴重でした。 

さらに、ご自身のビジョンとビジョンについてのお話、エキスパートリンク株式会社の取り組み、結果に責任を持てる

コンサルティングのお話など、すべてのお話が先生のスケールの大きさを感じさせられるような内容でした。 

そして、最後にコンサルタントに必要な資質や能力について。これは偶然にも鴨志田塾長の講義の内容とリンクし

ていました。真面目さ・素直さ、コミュニケーション能力、客観的に捉え、主観的に考える力など。コンサルタントには、

特殊な能力を身に付ける以前に、凡事を徹底することが必要であることが改めて理解できる内容だったと思います。 

その後、藤田先生には懇親会までお付き合いをいただきましたので、一同、大変貴重な時間を過ごさせていただき

ました。藤田先生ありがとうございました！ 

今回のレポートはここまでです。次回から育成塾は診断実習に入ります。今回の講義で学んだことを胸に、塾生一

人一人が実力を発揮しながら、良いチームワークで進めてもらえればと思います。 

（事務局長：金子敦彦） 


